
 

30 avril 2025 
 
Chères amies, chers camarades, 
 
Nous avons eu la chance de pouvoir déjeuner ce jour avec notre déléguée 
de la promo filleule Ai79, Pascale Morin dit Tintin, très sympathique que 
nous apprécions depuis le parrainage. Elle a eu une carrière dans le pétrole 
après avoir fait l'IF pétrole et moteurs. Il se trouve que bien engagée dans la 
communauté elle a accepté progressivement des responsabilités régionales 
et maintenant depuis qu'elle est à la retraite d'être vice-présidente projets 
et international. 
 
Nous étions 7 autour d’elle : Monique et Jack Cohen, Lucie et Pierre 
Michard, Pierre Henric, Paulette et Jean Carayon, car Françoise et Pierre 
Belmon n'ont pu se joindre à nous par prudence médicale, mais nous 
l’avons appelé au téléphone et chacun a pu lui parler. 
 
Nous avons pu parler de la dernière Assemblée générale et regretter un 
vote plutôt favorable pour engager les travaux, mais avec des réserves 
fortes essentiellement sur le projet de démolition de la toiture de hall 
central du premier, simplement pour pouvoir descendre le plancher de la 
salle des commissions au-dessus, parce qu’il exige trois marches d'accès. 
Pascale nous a promis que la question n'était pas tranchée et que la non-
réalisation est possible. Elle nous tiendra informés et nous avons convenu 
de lui faire confiance. 
 
Nous avons envisagé un nouveau déjeuner à Iéna en octobre. 
Nous vous renouvelons à toutes et tous nos pensées fraternelles, 
 
Jean Carayon 
 
 
ci-après : photo souvenir 



 


